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おひな様がお出迎え
３月３日はひな祭り。女の子の健やかな成長と健康を願った祭りで、桃の節句ともいいますね。また、

桃の木は、中国では病魔や厄災をよせつけない不老長寿の仙木とされ、節分にも桃の木の弓で鬼を追い
払う儀式があったほど。桃はとても縁起のいい植物なのです。
というわけで、本校の玄関におひな様を飾りました。

これは、昭和５７年３月に福山リエ氏から寄贈されたも
のです。福山氏、いや、福山先生といった方がいいでし
ょうか。福山先生は、記録によると、当時４年２組の担
任で、その年ご退職されています。ご存知の方もいらっ
しゃるのではないでしょうか。また、先生はもう１セッ
ト寄贈されており、それは図書室に飾っています。コロ
ナ退散ということになればいいですね。

コロナ禍 気を引き締めて！
オミクロン株の感染力は相変わらず強く、熊本県もまん延防止等重点措置が３月６日

まで延長されました。そこで、授業参観や学級懇談会やＰＴＡ総会、校区支援委員会、
防犯パトロール感謝の会は中止とさせていただきました。非常に残念ではございますが、
安全を一番と考え決断させていただきました。
ただ、防犯パトロール隊の皆様には、子どもたちが書いた感謝状を贈らせていただき

ました。
なお、今後も感染拡大防止にご協力をよろしくお願いいたします。

卒業式はコロナ対策で実施
６年生は、卒業を前に、卒業文集づくり、卒業式の呼びかけづくり、卒業ボラ

ンティアの３つのグループに分かれて、計画・準備・活動を進めています。学校
としても、卒業式は６年生の門出を盛大に祝いたいところですが、感染防止のた
め、概ね昨年同様の対策で実施しようと考えています。
具体的には、参加は、卒業生・在校生代表・保護者・学校職員・教育委員会

代表です。時間もなるべく短縮するようにします。ご理解とご協力をお願いします。

熊本県学力・学習状況調査
１２月１日・２日に３～６年生が行いました熊本県学力・学習状況調査の結果が来ました。今年度は、

国語は全学年が県平均や全国平均を大きく上回り、算数もほとんどの学年が県平均や全国平均を上回り
ました。また、昨年度課題であった国語は、全学年大きな伸びを見せており、学力充実タイムや家庭学
習強化週間での取組の効果や校内研究で国語を中心に年間を通して授業改善に取り組んできた成果が現
れたものと考えられます。
本校では、この結果を受け、先日、校内研修の時間に全職員で分析を行いました。今後、各担任から

個別にアドバイスをして、個人票をお返しします。それには、本人の結果・目標値及びアドバイスが示
してありますのでお子さんと一緒にご覧いただき、励ましていただければ幸いです。
また、学校では、それぞれの結果をもとに、更なる指導に取り組んでいきます。
なお、この結果は、子ども一人一人の現在の学力や学習状況の一側面を捉えたも

ので、これで子どもの学力や学習状況の全てを判断するものではないこともご理解
いただきたいと思います。

ＡＬＴの先生がいらっしゃいました
紹介が遅くなりましたが、１月からＡＬＴ（外国語指導助手）の先生が高道

小にもいらっしゃっています。お名前は、○○ー○○・○○○先生です。アメリ
カのメリーランド州ポトマック出身で 以前、京都の大学に留学されていたそう
です。料理をしたりゲームをしたりすることが好きだそうです。１年生から６年
生まで全ての学年に入られます。ネーティブな発音を聞いたり、アメリカの文化
に触れることができ、ともに過ごす時間が良い経験となることでしょう。
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【学校教育目標】

郷土に誇りをもち

夢に向かって挑戦する 児童の育成
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